

Les États-Unis menacent de réduire l'aide internationale



Washington, 16 août (RHC)- Le gouvernement du président des États-Unis, Donald Trump, envisage de réduire de plus de 4 milliards de dollars les dépenses à titre d'aide internationale avec des coupes sombres sur les fonds destinés aux Nations Unies

Le quotidien Politico appartenant à une organisation de journalisme politique dont le siège est en Virginie, a révélé qu'il s'agit d'une coupe de 2 millions 300 mille dollars à l'AID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International et de 2 milliards au département d'état à travers un processus dit de rescision.

L'information de cette source dont le contenu est diffusé aussi par télévision, sur Internet et par la radio, a indiqué que bien que les chiffres puissent changer, les coupes comprendraient presque 800 millions de dollars des activités internationales de maintien de la paix de l'ONU.

Les restrictions porteront aussi sur quelque 522 millions de dollars de fonds essentiels pour cette organisation et plus de 360 millions de plusieurs programmes humanitaires et de protection des droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199195-les-etats-unis-menacent-de-reduire-laide-internationale>



Radio Habana Cuba